

Tristes Vacaciones para los Empleados Públicos

Tristes vacaciones de Semana Santa pasarán los millares de empleados públicos cuyo salario, correspondiente a dos quincenas, no les fue cancelado por el gobierno democristiano antes de las presentes vacaciones, en una evidente muestra de insensibilidad, dice don Mauricio Iraheta.

El declarante, ex-candidato a diputado por el departamento de La Libertad y actual secretario ejecutivo del Partido Liberación en Santa Tecla, deplora que el gobierno democristiano haya impedido que tanto compatriota pueda gozar de sus merecidas vacaciones. Mientras los je-

rarcas del PDC disfrutan de las playas de Miami, los pobres empleados públicos se hunden cada día más en manos de los agiotistas, agrega.

“Si continuamos así — advierte el político — los empleados públicos tendrán que vender sus cheques de salarios o cam-

—Favor pase a la página 36.



ACUSADOS DE ASESINATO. La Guardia Nacional presentó a los cuatro acusados del asesinato del Ing. Rolando Chahín Meléndez, de 26 años. Ellos son, de izquierda a derecha: Guillermo Argüello Escalante, Miguel Morales Sánchez y los hermanos César Vinicio y Anibal Armando Rodríguez Ponce.

Asesinato de Ing. Chahín Esclarece la Guardia N.

Con la captura de cuatro sujetos, la Guardia Nacional ha esclarecido la muerte del Ing. Rolando Chahín Meléndez, de 26 años, ultimado a tiros el once de febrero de este año, en el cantón San

Luis Mariona, Ayutuxtepeque, se informó ayer en rueda informativa con los acusados.

Los cuatro capturados son Guillermo Lawrence Argüello Escalante, Miguel Angel Morales y los

hermanos César Vinicio y Anibal Armando Rodríguez.

Según las declaraciones extrajudiciales de los imputados, la víctima contrató a Argüello Escalante para que le legalizara las placas de su vehículo, las cuales eran extranjeras y para los trámites le adelantó trece mil colones en efectivo.

El día del asesinato, el

—Favor pase a la página 39.

Representarán Sentencia de Pilatos a Jesucristo

Los “hermanos” de la Asociación del Vía Crucis del templo El Calvario, de esta capital, escenificarán la sentencia del romano Poncio Pilatos, condenando a muerte a Jesucristo. El acto se llevará a cabo a inmediaciones de la iglesia de San Esteban, previo a la procesión del vía crucis.

Julio Ernesto Blanco, directivo de la asociación, declara que un buen número de socios vestirán túnicas de colores y otros llevarán trajes como los que usaron los soldados romanos; el resto de hermanos acompañarán la imagen con

—Favor pase a la página 39.

Extreman Seguridad en Aeropuerto Civil

Unidades del Ejército destacadas en las entradas al Club de Aviación Civil, por donde se moviliza el público que utiliza los taxis aéreos, han extremado las medidas de seguridad.

Dichas medidas se están aplicando desde el 31 de marzo pasado, cuando fue atacado el cuartel

de la 4a. Brigada, con sede en El Paraíso, Chaltenango, y van desde los registros minuciosos para ingresar a las rampas del aeropuerto civil hasta el cierre de las calles de la ciudad de Ilopango, aledañas a ese lugar, desde las seis de la

—Favor pase a la página 36.

Primeros Muertos de la Temporada Reporta C.R.

En los primeros cuatro días del período vacacional de Semana Santa, los puestos de socorro de la Cruz Roja destinados en playas y turicentros del país han reportado dos personas ahogadas en las playas.

Los informes de los puestos de Socorro han reportado cuatro acci-

dentos de tránsito ocurridos en las carreteras que conducen a las playas, con el resultado de dos vacacionistas muertos y diez golpeados.

Los ahogados son Miguel Martínez, de 14 años, quien se ahogó el lunes por la tarde en Los

—Favor pase a la página 36.



SECUESTRADO. José Ardón Machado, de 34 años, fue secuestrado por terroristas en el cantón San Carlos Lempa, jurisdicción de Tecoluca.



CONTRABANDO. La Guardia Nacional capturó a Anderson Frederman Benítez Reyes, acusado de contrabando de aparatos de sonido.

Atentado en Mejicanos: Al Borde de la Muerte está Esposa de Regidor

La señora Ana María Jiménez, de 56 años, esposa del tercer Regidor de la Alcaldía de Mejicanos, Raúl Rivas Vásquez, muerto el lunes por la noche en esa localidad, se encuentra debatiéndose en el Hospital Rosales entre la vida y la

muerte, a causa de las tres heridas de bala que sufrió durante el atentado del representante municipal.

De lo anterior informó ayer en exclusiva EL DIARIO DE HOY.

La señora Jiménez fue

—Favor pase a la página 39.

Indicaciones Para Evitar Accidentes dan Bomberos

El buen sentido, el no correr riesgos innecesarios en ciertos lugares de recreo, así como observar las indicaciones que dan los socorristas, son factores para prevenir accidentes durante las vacaciones de Semana Santa, dicen fuentes del Cuerpo de Bomberos Nacionales.

Ante el inicio de las vacaciones de verano, el Cuerpo de Bomberos ha implementado una campaña de prevención de incendios y accidentes, tendente a orientar a los temporadistas sobre la mejor manera de disfrutar sus paseos de Sem-

—Favor pase a la página 39.

Descubren Contrabando de Aparatos de Sonido

Un contrabando de aparatos de sonido y electrodomésticos con un valor de aproximadamente cincuenta mil colones, fue decomisado por la Guardia Nacional el sábado once en la colonia Jardines de la Libertad, Ciudad Merliot, se informó ayer en ese cuerpo de seguridad.

Al momento del decomiso fue detenido Anderson Frederman Benítez Reyes, quien dijo que la mercadería fue comprada en la capital de Guatemala por Juan Pérez Lagos, con el que trabajaba desde hacía más de siete años.

La mercadería, dijo el

—Favor pase a la página 36.

Cartero Rompe Cartas Dentro de Cine Apolo

Un cartero entró al cine Apolo, el jueves, a la función de las 9:30 a.m. y en el interior del cine se dedicó a abrir y romper varias cartas, en busca supuestamente de dólares o giros postales.

Según los informes, durante la exhibición de la película “Ben Hur”, los empleados del cine vieron cuando entró un cartero con su característico carterón repleto de cartas.

Durante la función, añadieron, se escuchaba cuando el cartero rompía papeles durante un largo rato. Antes de terminar la función el empleado postal salió del cine.

Al finalizar la película, uno de los empleados se acercó al lugar en donde había estado el cartero y encontró un promontorio de sobres aéreos con destinatarios y remitentes, siendo la mayoría destinadas a la ciudad de Mejicanos y sus alrededores. Había también varias cartas y fotos a colores rotas.

Las empleadas del cine describieron al cartero como un “viejón” de unos 50 años. Algunas de las cartas, los sobres y los pedazos de fotografía se encuentran en poder de don Cruz Salguero, administrador del cine Apolo, a don-

—Favor pase a la página 19.



CARTAS ROTAS. Un empleado muestra las cartas, fotos y sobres rotos por un cartero, en el interior del Cine Apolo. El cartero dejó varias misivas abiertas, las cuales pueden ser reclamadas en la administración del cine.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 50